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2 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e seis dias do mês de setembro
3 de 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de
4 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença; do
5 Superintendente Sr. Marcos Antonio Bacarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano
6 presidente, Carla Adriana Casaca, Carla Adriana Bruna, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana
7 Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e a secretaria Solange Magro. A reunião teve como
8 pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 10/09/2018 e 19/09/2018;
2. Convite reunião na Câmara dia 26/09/2018 às 14 horas;
3. Licitação para formação de novos Registros de Preços para aquisição de OPME;
4. Oficio n° 446/2018/SUP-resposta ao oficio n°52/2018/CA;
5. Oficio n° 144/2018/Presidência da Câmara-resposta Oficio n° 5 8/2018/CA;

PROCESSOS DE RECURSO
1. Requerimento n° 1077/2018- Solicitando reembolso de exames laboratoriais com parecer 

desfavorável do médico Auditor;
2. Requerimento n° 758/2018-Solicitando a liberação de sessões extras de fisioterapia e 

hodroterapia;
3. Requerimento n°l253/2018-Solicita o fornecimento de DIU-MIRENA (com 

esclarecimento da Diretoria de Saúde);
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21 A reunião teve início com a leitura das atas sendo aprovadas e assinadas. Em seguida as
22 conselheiras Rosangela e Ana Cristina questionaram o Superintendente com relação ao convite
23 enviado à Caapsml para participar da Reunião Pública na Câmara Hoje, dia 26/09/2018, às 14
24 horas. O Superintendente informou que recebeu o email com o convite no dia 19/09. As
25 conselheiras questionaram o motivo de não ter sido repassado as conselheiras, Bacarin informou
26 que no email não havia indicação de passar aos Conselhos. As conselheiras sentiram-se
27 desprestigiadas pela falta de comunicação com a direção da Caapsml. Logo após as conselheiras
28 aprovaram a solicitação de licitação para aquisição de matérias especiais para cirurgias (OPME),
29 até o valor proposto. Logo após a presidente fez a leitura do oficio n° 446/2018, relacionado aos
30 lançamentos indevidos relatados por usuários do Plano de Saúde, em seu boleto do mês de abril
31 de 2018, relacionada à parcela cobrança Caapsml. Após a leitura chegou ao consenso que não
oo A jresposta conclusiva. As conselheiras sugeriram encaminhar para a Corregedoria do

colocação extraoficial que houve 56 processos de revisão33 Município. O Superintendente fez
34 de cobrança, e que propôs a equipe fazer um levantamento de todos os usuários que receberam »
35 cobrança indevida, para mais
36 tantos erros, seria necessário fazer
37 extraoficialmente sejam apresentados oficialmente, e que conforme oficio seja lpTesemad^o
38 estudo ao Conselho com prazo estipulado. A conselheira Rosangela afirma que os valores das 

9 coparticipações devem voltar nas guias para que os servidores possam controlar
40 conselheiras snaeriram nin/iV „ ________ • ' 1-

uma

para menos. Ana Cristina, presidente, afirmou que diante de 
uma

ou
varredura. Karen ponderou que os números apresentados

‘ 11. • ’ .'......—a'^iviuuics pussam coniroiar suas despesas. As
40 conselheiras sugeriram ouvir o contador e a assessoria jurídica para esclarecer. As conselheiras '
41 chegaram ao consenso de reiterar o oficio concedendo 20 dias para a apresentação da resposta e 

som ente apos a resposta enviar a corregederoria. Logo após as conselheiras iniciaram a análise do
43 processo n 1077/2018-solicitando reembolso de exames laboratoriais com parecer desfavorável
44 do medico Auditor, após a leitura do requerimento as conselheiras deferiram por unanimidade
45 Logo apos as conselheiras analisaratn o processo n° n° 758/2018-SolÍCÍtando a liberação de
46 sessões extras de fisioterapia e hidroterapia, sendo autorizado por um período de 180 dias. Em

0 processo n° n° 1253/2018-Solicita 0 fornecimento de DIU-MIRENA (com i /
8 esclarecimento da Diretoria de Saúde), sendo deferido o reembolso no valor de 70%(setenta por W

50 env S Nota fiscal. Bacarin expõe que todas as deliberações do Conselho sejL ^
50 enviadas ao Supermtente, devidamente justificadas e fundamentadas. A conselheira Karen propõe
51 que seja pautado este assunto na próxima reunião, analisando juntamente com a Lei Todos
53 ^ conselheira Karen. O superintendente informou que a partir do

dia 1 de outubro imcia-se a campanha de prevenção de câncer de mama com os exames de
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54 mamografia gratuitos em todos os laboratórios credenciados. Informou ainda que no dia 04/10 às
55 13 horas, será realizado uma palestra com o Dr. Gustavo (oncologista). Bacarin informou que
56 haverá um evento (festival mais 60 Londrina), nos dias 29/09 a 04/10, com a participação do SOS
57 para fazer a verificação de pressão arterial entre outros. Bacarin disse que a reunião com a
58 Empresa BENNER será no dia 17/10/2018, sendo convidados os conselheiros. A próxima reunião
59 foi agendada para o dia 03 de outubro de 2018 às 9 horas. Não havendo mais nada a tratar,
60 encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente
61 com os demais presentes.
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